
《ロータリーソング》
〇　君が代・我らの生業・信濃の国
〇　誕生日の歌（後程）

《会 長 報 告》
〇　皆さんこんにちは。本日も例会に足をお
運びいただきありがとうございます。よう
やく秋らしく過ごしやすい気候となってき
ましたが、この後、信州はいきなり寒くな
るのが常でございます。皆様、お身体には
十分に気を付けてお過ごしください。10月
は米山月間です。皆さんご承知のとおり、
当クラブでは今年と来年の２年間、長野県
立大学に通う米山記念奨学生のマックスさ
んを受け入れております。将来、多くの米
山記念奨学生が日本と母国との懸け橋にな
ることを楽しみにしているところでござい
ます。先月の「ロータリーの友」に掲載さ
れていた記事によりますと、前年度の寄付
金収入は13億4579万円とのことで、一昨年
度より895万円程増加したそうです。今年
は880人の採用枠をもって奨学生たちを支
えています。米山記念奨学事業の収入の中
身は普通寄付（クラブが決めた金額×会員
数で毎年収めている寄付）が27.5％、特別
寄付（個人、法人、クラブの任意寄付）が
61.9％、残りが利子や配当という構成比で
す。財源の多くは特別寄付であることが分

かっていただけると思います。当クラブで
は毎年お二方に10万円の特別寄付をしてい
ただき、米山功労者の表彰を受けていただ
いております。個別に幹事からお声がけが
あろうかと思いますが、ご協力いただけれ
ばありがたく思います。また、「今年なら
ばやってもいいよ」という方がおられまし
たら、是非お申し出ください。よろしくお
願いいたします。さて、本日は、３日後に
迫ったＩ.Ｍ.の第２回実行委員会です。コ
ロナ禍により開催の可否に頭を悩ませてき
ましたが、コロナの医療アラートが下がり、
制約はありつつもフルスペックの開催にこ
ぎ着けるところまでまいりました。今日は、
各部会に分かれて準備を進めていただきま
すが、準備漏れ、当日合わせも多々あろう
かと思います。酸いも甘いも噛み分ける経
験豊かな皆さんばかりですので、準備の至
らないところは手当てしていただき、岩本
ガバナー補佐を盛り立て、充実した
Ｉ.Ｍ.となるようお力添えをお願いいたし
ます。また、当日はインクルージョンを心
がけて、他クラブのメンバーを温かく迎え
入れて交流しましょう。どうぞよろしくお
願いします。

《誕 生 祝 い》
○　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
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ございます。
ご本人：岡宮　照行君
　　　　荻原　　勝君
　　　　武元　忠雄君

《お誕生日の歌》
〇　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：北野　敬造君（勝美さん）
　　　　奥山　　哲君（邦江さん）
　　　　塩沢　　豪君（律子さん）

《幹 事 報 告》
〇　理事会報告
・　青少年交換留学生のステラさんが、来月
九州への修学旅行に参加いたします。受入
れクラブとして支援していきたいと思いま
すがよろしくお願い申し上げます。
・　北信第一・第二グループ合同で「ロータ
リーポリオデー」を開催いたします。
10/21（金）若里のビックハットで９時か
ら17時の間ロータリー案が募金活動をいた
します。皆様のご協力をお願いいたします。
受付のところにポリオデー用の募金箱があ
りますので、こちらへのご協力もお願いい
たします。
・　10月のプログラム
　10/12　祝日のある週のため休会
　10/19　創立記念例会
　10/26　IMに振替休会
・　11月9日は年間行事予定では休会となっ
ておりますが、夜間例会を開催する予定で
す。ご予定の程よろしくお願い申し上げま
す。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数55名 34名 21名 61.81％
前々回　９月14日 訂正出席率　62.74％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：仁科　恵敏君、武元　忠雄君
　　　　　　　岡宮　照行君
夫人誕生祝い：奥山　　哲君、塩沢　　豪君
早 退：仁科　圭右君
◯　いよいよＩ.Ｍ.が近づいてきました。ご
協力を宜しくお願いします。

� 千野　貴文君
◯　急に寒くなりそうです。10月８日の土曜
日はＩ.Ｍ.です。皆様、宜しくお願い申し
上げます。� 岩本　　弘君

◯　寒くなりました。コロナはだいぶ減りま
したが気をつけましょう。� 篠田　　諭君

◯　やっと暑い夏ともおさらばです。体調管
理を万全にご自愛下さい。� 佐藤　忠幸君

◯　この夏の節電へのご協力ありがとうござ
いました。� 宮澤　征伱君

《本日のプログラム》
〇　第二回IM実行委員会



《ロータリーソング》
〇　奉仕の理想

《ゲ ス ト 紹 介》
〇　長野県酒造組合公認
　信州・地酒アドバイザー
　玉岡　あずみ様

〇　長野県産業労働部産業技術課
　日本酒・ワイン振興室長
　相澤　光宏様

〇　北信第二グループ
　ガバナー補佐　岩本　弘様

〇　文化学園長野中学・高等学校
　インターアクトクラブ顧問
　長田　里恵様

〇　青少年交換留学生
　ステラ・ベロニカ・ハッティンガーさん

〇　米山記念奨学生
　ン・イウヨン・マックスさん

《会 長 報 告》
〇　皆さんこんばんは。先々週末のＩ.Ｍ.に
つきましては、皆さんにご協力をいただき
ましてありがとうございました。所期の目
標であったフルスペックでのＩ.Ｍ.の挙行
が叶い、事故もなく成功裡に終えることが
できました。クラブの垣根を外した交流が
久しぶりであったこともあろうかと思いま
すが、参加者に頂いた感想の感触は良好
で、各会長の皆様からは温かい労いの言葉
を賜りました。本日は、創立記念例会では
ありますが、Ｉ.Ｍ.の慰労会も兼ねており
ますので、大いに労い合っていただきたい
と思います。さて、今程申し上げました通
り、本日は、創立記念例会です。当クラブ
は、1966年10月26日、長野ロータリークラ
ブをスポンサーとして、長野県下18番目の
クラブとして誕生いたしました。そして本
年、創立56周年を迎えております。「既成
のロータリー観に捉われることなく、明る
く開放的な体質と楽しい雰囲気を持つクラ
ブづくりこそが肝心である」という、石原
初代会長の提唱されたテーマが当クラブの

原点であります。その後、スポンサーとし
て、中野ロータリークラブ、長野北ロータ
リークラブ、野沢温泉ロータリークラブ、
みゆき野飯山ロータリークラブを設立し、
いわゆる孫クラブとして、長野北東ロータ
リークラブ、北信濃ロータリークラブが設
立されました。残念ながら終結されたクラ
ブもありますが、中野ロータリークラブ
は、今年12月に創立50周年を迎えられま
す。また、1990年には長野東ローターアク
トクラブと現、文化学園長野中学・高等学
校インターアクトクラブを結成し、他クラ
ブに類をみない程、青少年奉仕に力を注ぐ
クラブとして、活動を展開して参っており
ます。チャーターメンバーに存命の方はお
られませんが、創立当時を知る仁科恵敏君
が次年度に在籍50年を迎えられます。古い
記録を参考にしますと、前年度までに積み
重ねた創立以来の収入は11億１千万円を超
えているものと推定されます。総じて、物
心両面にて社会奉仕を続けてきたことを裏
付ける歴史の一端であろうかと思います。
本日は会員サービス委員会の皆さんが祝杯
の日にあわせて楽しみな企画を添えてくだ
さいます。皆でクラブのお誕生日を大いに
お祝いしましょう。最後に明後日21日は、
長野市内のクラブ合同でのポリオデーが企
画されております。長野商工会議所が主催
する産業フェアにおいて、会場はビッグ
ハットになりますが、入口付近の屋外に
ブースを設けます。当クラブの担当時間は
16：00からですが、終日募金活動を行って
いますので、都合の良い時間にお立ち寄り
いただき、盛り上げていただければありが
たく思います。秋が深まり、いよいよ寒い
季節を迎えますが、この後、英気をしっか
りと養っていただき、明日からも元気にお
過ごしください。

《幹 事 報 告》
〇　10月21日合同ポリオデーにつきまして
は、当日の駐車場が水野美術館の近くにご
ざいますので、ご利用ください。

2022年10月19日　第2,587回



〇　次週26日の例会はＩＭに振替、休会とい
たします。また11月２日は祝日のある週の
ため、休会となります。お間違いのないよ
う、よろしくお願い申し上げます。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数55名 29名 26名 52.72％
前々回　９月28日 訂正出席率　78.43％

《ニコニコボックス》
◯　クラブの皆様、Ｉ.Ｍ.へのご協力ありが
とうございました。創立記念例会にお招き
致しました、岩本ガバナー補佐をはじめ、
ゲストの皆様を心より歓迎申し上げます。
クラブの創立56周年を祝し、皆で大いに楽
しみましょう。� 千野　貴文君
◯　10月８日のＩ.Ｍ.大変有難うございまし
た。ホッとしております。また、本日は長
野東RCの56周年、誠におめでとうござい
ます。諸先輩のお姿を頭に浮かべながら、
皆様と共にお祝いしたいと思います。
� 岩本　　弘君
◯　皆さん例会ご出席ありがとうございま
す。創立記念例会楽しみましょう。
� 倉石　智典君
◯　56年を祝って、これからもよろしくお願
いします。� 篠田　　諭君
◯　創立記念おめでとうございます。千野会
長はじめ役員の皆様、今後共宜しくお願い
します。� 佐藤　忠幸君
◯　創立56周年、おめでとうございます。
　Ｉ.Ｍ.皆様ご苦労様でした。
� 田中　清一君

《本日のプログラム》
〇　創立記念例会



　場所：ホテル国際21「芙蓉の間」

創立記念例会創立記念例会
司　会：稲田　芳久君
講　演：�長野県酒造組合公認
　　　　　信州・地酒アドバイザー
　　　　　　玉岡　あずみ様
　　　　　「NAGANO　地酒の現在地」
ご挨拶：�北信第二グループ　ガバナー補佐
　　　　　岩本　弘様
乾　杯：�会長エレクト　奥山　哲君
ソングリーダー：�赤羽根　俊幸君
中締め：�田中　清一君



《ロータリーソング》
〇　君が代・我らの生業（信濃の国省略）
〇　誕生日の歌（後程）
＊省略

《ゲ ス ト 紹 介》
〇　長野朝日放送　箱田　博正様

《会 長 報 告》
〇　皆さんこんばんは。この５日（土）６日
（日）と地区大会が千曲市において開催さ
れました。参加された皆様、お疲れさまで
した。３年ぶりのフルスペック開催と言う
ことでプログラムが充実していて、700人
程のロータリアンがロータリーの良さを見
つめ直す機会になったと思います。会員大
会において、昨年度の「END POLIO�
NOW　歴史を造るカウントダウン」への
支援に対して、当クラブが表彰を受けまし
たので、ここでご報告とご披露を申し上げ
ます。今月は、ロータリー財団月間です。
本年度も個人寄付を募る訳でありますが、
大変な円安のさなかで恐縮ではありますが
ご協力をお願いする次第です。さて本日
は、異例ではありますがクラブ年次総会と
夜間例会の２本立てのプログラムと致しま
した。医療アラートとコロナの感染警戒レ
ベルが急激にぶり返してしまいましたが、
会長ノミニーを選出する手続きの事情もあ
り、ちょっと無理して開催させて頂きまし
た。夜間例会の観月会は、2002－03年度に
現在名誉会員である土屋磯司君が会長の折
に初めて開催されました。「早いところ一
杯飲みながら、たまには座敷で月見をする
のも良いだろう」ということで、点鐘もな
く実施したという記録が残っています。当
時企画した親睦活動委員長は宮澤与一君で
した。観月会は、クラブの50周年の年度に
は記念事業があったので開催せず、その
後、財政的な考慮と開催時期が地区プログ
ラムの混み合う時期であった都合上、以降
は開催されてきませんでした。コロナの影
響を受けた流動的な開催であり、時期は若

干ずれましたが、ゆっくりと風情を楽しん
で頂きたいと思います。

《誕 生 祝 い》
○　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：春日　英廣君
　　　　佐藤　忠幸君
　　　　奥山　　哲君
　　　　堤　　滿弘君
　　　　原田　政和君
　　　　太田　洋介君

《お誕生日の歌》
〇　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：春日　英廣君（恵子さん）
　　　　宮下　　明君（優美子さん）
　　　　棚橋　裕弥君（美佳さん）

《在 籍 賞 表 彰》
篠原　寿人君　　38年
渡辺　敬六君　　35年

《幹 事 報 告》
〇　この後クラブ年次総会を開催させていた
だきます。よろしくお願いいたします。

〇　11月のプログラムにつきましてお知らせ
いたします。
　11/9　クラブ年次総会・観月会
　11/16　感染警戒レベル５の場合はお弁

当例会、感染警戒レベル６の場合
はオンライン例会といたします。

　11/23　祝日のため休会
　11/30　ゲスト卓話　長野県相撲連盟理事

長　安藤　均様、開催形式はまた
お知らせいたします。

　よろしくお願いいたします。

2022年11月９日　第2,588回



《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数55名 23名 32名 41.81％
前々回　10月５日 訂正出席率　78.43％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：奥山　　哲君、堤　　満弘君
　　　　　　　原田　政和君
◯　11月も宜しくお願いします。今日は観月
会を楽しみましょう。� 千野　貴文君

◯　「観月や皆既月食も飲み込んで」楽しく
やりましょう！！� 岩本　　弘君

◯　昨夜は442年ぶりの大月見。今晩は３年
ぶりのお月見楽しみです。� 横田　一尊君

◯　こよいもお月さんは大きくきれいです。
昨夜はまたよかったです。� 篠田　　諭君

《本日のプログラム》
〇　クラブ年次総会
　進行：倉石幹事
　議長：千野会長
　本日の年次総会では、会長ノミニーを選
出する手続きを実施いたします。
　長野東ロータリークラブ　細則第１条、
第１節、第１項に「会長（次々年度）の選
出は11月の第１例会において立候補を求め
る。」「会長は次期役員候補指名委員会の人
選をし、総会に諮り決定する。」と規定さ
れています。

　はじめに次々年度会長への立候補を募り
ます。次々年度会長に立候補される方は、
挙手をお願いします。
　どなたからも立候補がございませんでし
た。
　つきましては、次期役員候補指名委員会
を開催させていただきます。
　次期役員候補指名委員会の人選につきま
しては、委員を歴代会長の皆様にお願いし
たいと存じます。ご都合をお聞きした上で、
選任につきましては、私に一任いただきた
いと思います。
　この件につきまして、ご質問ご意見はご
ざいますか。
　それでは、お認めいただける方は拍手を

お願いいたします。
　全員の賛成をもって承認されました。あ
りがとうございました。
　それでは、長野東ロータリークラブ定款　
第13条、第５節、（ｂ）の規定を満たせる
よう、11月中に次期役員候補指名委員会を
開催いたします。

　尚、選考結果の発表と皆さんに了承頂く
「年次総会」を12月に開催します。
　また、次年度の会長・副会長・幹事・会
計以外の役員、組織について、長野東ロー
タリークラブクラブ細則第１条役員の選
出、第２節に「会長（次々年度）の選出の
時期と合わせ、会長・幹事・次年度会長・
次年度幹事の協議により原案を決定し、総
会に諮り決定する。」
　と規定されていますので、12月に開催す
る同じ「年次総会」において、皆さんにお
諮りいたします。
　クラブ行事予定表では、12月７日の開催
を予定しておりますので、その日に総会を
開催できるよう、選考に努めたいと思いま
す。
　皆さん、お役目をお願いされた際は、「は
い！喜んで」とお返事頂き、クラブ奉仕へ
のご協力をお願いいたします。本日の議事
は以上でございます。
　円滑な進行にご協力くださり、ありがと
うございました。

〇　観月会



場所：ホテル国際21「ブーランジェ」

観 月 会観 月 会
司　会：赤羽根　俊幸君
チェロ演奏：長野朝日放送㈱　箱田　博正様
ご挨拶：千野会長
乾　杯：横田　一尊君
ソングリーダー：加藤　久美子君
中締め：岩本ガバナー補佐



《点　鐘》

《会 長 報 告》
〇　先週は、ちょっと無理して観月会を開催
いたしました。皆既月食とは重ならず、と
ても綺麗なお月様を愛でながらチェロの音
色に包まれて心地よい時間を過ごすことが
できました。会員サービス委員会の皆さん
ありがとうございました。さて、その翌日
には、長野県の病床使用率が医療非常事態
宣言の目安を超えてしまい、会場設営の方
式を金曜日には決定しなければならなかっ
たため、本日はオンライン例会とさせてい
ただきました。正直、満足な会員交流がで
きずに匙を投げたくなるような気持ちで
す。ということで、今日は、この投げたく
なった「匙（さじ）」の語源を少し調べて
みましたので、ご紹介いたします。匙は、
汁や粉末などをすくいとる。または、それ
を口に運ぶ道具です。平安時代の匙は貝殻
の形をしていたので「かい」と呼ばれてい
ました。この「かい」には現在の「おた
ま」や「しゃもじ」も含まれていました。
鎌倉時代になると茶道が発達して、茶に用
いる匙、「茶匙（さし）」が使われるように
なり、これが転じて「さじ」と呼ばれるよ
うになりました。室町時代になると「か
い」は、小型のものを匙、大型のものを
「杓子（しゃくし）」と区別するようになり
ました。その頃には香道も発達して、香に
用いる匙、「香匙（きょうじ）」が使われる
ようになりました。医者が薬を盛り分ける
匙は、「薬匙（やくじ）」といわれ、江戸時
代には将軍家や大名の侍医を「おさじ」と
呼んでいました。患者を見放したときに投
げる匙は、この匙です。一方、杓子は飯や
汁をすくう道具でありましたが、飯用は
「杓文字（しゃもじ）」汁用は「お玉杓子（お
たまじゃくし）」、と呼ばれるようになりま
した。現在はお玉ですね。ご想像の通り、
姿が似ていたカエルの子どもまで「おたま
じゃくし」と呼ばれるようになりました。
ちなみに西洋文化での匙はスプーンです。

語源は木片を意味しており、「木」「貝」「石」
「角」「象牙」「青銅」などで作られていま
した。ゴルフの３番ウッドは、かつて、高
くボールを飛ばす目的でヘッドのフェース
が凹面であったため、形状がスプーンに似
ていることから、スプーンと名付けられた
そうです。私も先週４度目のワクチンを接
種しました。お医者さんに匙を投げられな
いように健康増進に努めたいと思います。

《幹 事 報 告》
〇　次週11月23日の例会は祝日のため休会と
なりますので、お間違いのないようよろし
くお願いいたします。
　また、30日の例会は御嶽海を指導された
長野県相撲連盟理事長の安藤様の卓話とな
ります。皆様是非ご参加のほどよろしくお
願いいたします。開催方法につきましては
またご案内させていただきます。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数55名
例会８名
オンライン18名 29名 47.27％
合計26名

前々回　10月19日 訂正出席率　100％

《ニコニコボックス》
◯　年の瀬が近づいてきました。皆さま体調
管理にお気をつけ下さい。� 倉石　智典君

《本日のプログラム》
〇　オンライン例会
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〇　会員卓話　岡田　義彦君
　『未来を創る
　「ＳＤＧｓ×ビジネス」戦略』

《11月30日のプログラム》
〇　ゲスト卓話
　長野県相撲連盟
　理事長　安藤　均様

＝次週例会予告＝

《12月７日のプログラム》
〇　クラブ年次総会



《点　鐘》

《ゲ ス ト 紹 介》
〇　長野県相撲連盟
　理事長　安藤　均様

〇　㈱ビー・クス
　代表取締役　岡田　智津子様

《会 長 報 告》瀧川副会長
〇　千野会長のご欠席に伴い、急遽、瀧川が
会長報告を代行することとなりました。よ
ろしくお願いいたします。
　本日は、ゲスト卓話を長野県相撲連盟理
事長、木曽町教育委員会生涯学習課指導主
事の安藤　均様にお願いしております。長
野県の相撲の歴史、令和10年長野国体に向
けた取り組みや御嶽海との出会いなど、と
ても楽しみなお話を戴けると思っておりま
す。
　副会長を承りまして、こんなに急遽とは
思っておりませんでしたが、会長報告の代
行の機会が参りましたら、長野に来て気に
なったこと、私の中の「長野あるある」に
ついてお話しようと思っておりました。
　その中から本日は、長野赴任初日に気付
いた長野独特の名字についてお話します。
長野で育ってこられた皆さんは特段気され
ていないかもしれませんが、赴任初日の社
内挨拶回りで、「〇澤、沢、（以降澤）」さ
んのあまりの多さに私は衝撃を覚えたので
す。高々250人足らずの社内に、瀧川なら
ぬ関東では珍しい瀧澤さんがいることに親
近感を覚えたまでは良かったのですが、な
んと大澤さん、中澤さん、小澤さんがい
て、なぜか東澤さんはいないけど、西澤さ
ん、南澤さん、北澤さんがいる。そしてま
だまだ他にも、宮澤、柄澤、柳澤、松澤さ
ん、吉澤さん・・。しかも、同性の「〇澤」
さんが複数名いたりする。さらに驚愕だっ
たのは、私が「瀧川」なので気付いてし
まったのですが、「〇川」さんがいないこ
とでした。西川さんの様に「澤」を良く似
た「川」に置き換るだけで、関東でも良く

耳にする名字になるのに、敢えてそれを避
けているかのようにすら思えました。
　そこで、調べてみました。
　名字の多い順に長野県では、宮澤９位、
柳澤10位、滝澤15位、西澤21位、中澤22位、
北澤27位、松澤45位、吉澤50位、小澤55位、
藤澤57位、唐澤62位、三澤87位、大澤99位
という具合に、100位以内に13（長野市は
12）の「〇澤」さんがランクインしていま
す。また「宮澤」さん、「柳澤」さん、「北
澤」さんは47都道府県のうち長野県が一番
多いようです。しかし、全国では「〇澤」
さんは100位以内にゼロ、全く入っていな
いのです。
　一方、我が “〇川” さんは、長野県では
市川さんの38位（長野市は市川さん55位、
宮川さん73位）のみですが、全国では「〇
川」さんが100位以内に11も入っています。
　「〇澤」さんが多いのは、長野県は「山
に囲まれていて多くの澤が存在するから」
ということでしょうが、長野県には日本一
長い千曲川や第９位の天竜川他、立派な大
河やその支流がたくさんあるのに、なぜ「〇
川」さんではなのでしょう？私の解釈は、
「澤」が生活の場に寄り添う優しい「恵み」
だったからではないか、と思っています。
一方、川は大きくて氾濫するどちらかと言
うと怖いもので、昔は川の周りは湿地帯
で、「〇〇島」と言われる小高い丘以外は
人が住み難い危険な所だったのかもしれな
い、と思ったりもしていますが、母なる川
と思っている私には、今一歩納得が行きま
せん。どなたか最もなお説をお持ちの方が
いらっしゃいましたら、教えてください。
　他に私が長野の名字で気になっているの
は、「宮〇」さんが多いということ、「小林」
さんが２位の「田中」さんの３倍でダント
ツに多いこと、今まで聞いたことのない、
あるいは読めない名字が少なくないことな
どですが、昨年まで放送されていたNHK
「日本人のおなまえ」の常任ゲストだった
森岡浩先生が、県別の名字を題材に一番目
に書いたのが「よくわかる長野県の名字」
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という本ですし、長野は東西の名字が混合
していたり、独特な名字や読み方が多くて
とても面白い、とおっしゃっております。
皆さんも、長野ならではかもしれないご自
分の名字のルーツを探ってみてはいかがで
しょう。

《幹 事 報 告》
〇　次週の例会プログラムはクラブ年次総会
となりますので、大勢の皆様のご出席をよ
ろしくお願いいたします。開催方法につき
ましてはまたご連絡させていただきます。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数55名
例会６名
オンライン24名 25名 54.54％
合計30名

前々回　11月９日 訂正出席率　100％

《ニコニコボックス》
◯　本日ゲスト卓話になります。安藤様宜し
くお願いします。� 倉石　智典君
◯　はじめての会長代理報告です。急きょで
すので資料ナシ口頭ですがよろしくお願い
します。� 瀧川　　浩君

《本日のプログラム》
〇　オンライン例会

〇　ゲスト卓話
　長野県相撲連盟
　理事長　安藤　均様
　「過去に学び、今をつくり、次代へつな
ぐ～半世紀の相撲との関わりを通して～」

＊�御嶽海へのご支援（後援会へのご
入会）をよろしくお願い申し上げ
ます。（岡田プログラム担当より）

《12月７日のプログラム》
〇　クラブ年次総会

《12月７日のメニュー》
・シーフードサラダ
・コーンスープ
・カツカレー（ヒレカツ）
・ご飯、薬味一式
・リンゴのシャーベット
・コーヒー付き

＝次週例会予告＝

《12月14日のプログラム》
〇　会員卓話
　神田　昭夫君

《12月14日のメニュー》
○　お弁当スタイル
・豆腐サラダ
・豚肉の生姜焼き
・ハマチの蒸し焼き（青唐味噌・ポン酢）
・野沢菜と玉子炒め煮
・御飯　味噌汁　漬物
・オレンジゼリー　キウイ


